

Saint-Joseph fait sa Ballade

Ce lundi 16 janvier, le lycée-colège Saint-Joseph recevait ses partenaires pour fêter la traditionnelle fête des rois.

Au nombre d'une vingtaine (tous n'étaient pas présents) les sponsors se sont retrouvés afin de partager des moments d'échange avec les enseignants porteurs du projet.

Le projet Ballade, (une balade artistique et musicale d'où le double L) qui aura lieu au mois de juin met en parallèle la restitution de travaux d'élèves (Art plastique/Appliqués et musique) et une collaboration avec



Sponsors et enseignants porteurs du projet se sont retrouvés.

d'autres enseignements (Hist-Géo, Anglais, Technologie...).

La ballade aura lieu le samedi 10 juin avec la participation de

la chorale occitane et de l'école de carillon. Le lieu d'exposition sera communiqué ultérieurement.